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C&mara Munic al d ceps 

Eni 

Senhor Presidente, 

REQUEIRO a Vossa Excelência, na forma regimental e 

depois de ouvido o Plenário, que seja enviado oflcio desta Casa Legislativa ao 

Prefeito Municipal, José Maria de Lucena Filho, solicitando providéncias no 

sentido de estudar a possibilidade de realizar a manuteção das lampadas do 

conjunto de Jacare tendo em vista assim inumeras reclamaçoes dos municipes. 

Plenário "Luiz de GOes", em 12 de setembro de 2013. 

Rei 
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